



## 夏季球技大会

令和2年度夏季球技大会を8月27日(木)に開催! 森浦生徒会長の開会宣言、準備体操の後、バドミントンと卓球に分かれ大会が始まりました。先生方も生徒たちと真剣に対戦を楽しみ、みんなで気持ちのいい汗を流しました。大変暑い中でしたが2学期に向けての切り替える機会となりました。秋にはソフトバレー、冬にはボーリングを計画しています。

リーダーシップを発揮してくれた生徒会の皆さん、ありがとうございました。  
優勝者は以下の通りです。

### チャンピオン

バドミントン(男子の部) 山本君(3年)  
バドミントン(女子の部) 石橋さん(2年)  
卓球(男女混合) 森浦君(3年)



### 学期交代式

8月28日(金)に本年度は1学期終業式と2学期始業式を兼ねた学期交代式が行なわれました。夏休みも例年より短く、校長先生より「今後も新型コロナ感染症にかからない、うつさない気持ちと姿勢で乗り切ってもらいたい。」と講話がありました。2学期に向けて授業に行事に頑張りましょう!



### 交通安全講話 !!

7月19日(水)、新宮警察署の交通課上田巡査長様、小畑警部補様を講師にお迎えして、



交通安全講話を行いました。始めに、新宮警察所管内の交通事故の概要について説明があり交差点での事故が多発していることや、交通事故を起こさないための行動についてご講演いただきました。中でも「携帯をしながらの運転は非常に危険!



道路を渡ろうとする人がいたら、必ず車両を停止させ歩行者が優先! 車=恐怖!」について教えていただきました。今後、交通事故の被害者・加害者にならないようルールを守り、日頃から安全な運転や行動に努めてください。

### 就職活動入門講座!!

8月26日(水)、南紀若者サポートステーションの池本さん、加藤さん、碓井さんに来校していただき(全校生徒参加)、人間関係スキルの向上を目的にエゴグラム(自分のクセ知るテスト)を活用した出前授業をしていただきました。



~9月行事予定~

9月4日(金) 避難訓練

9月9日(水) 歯科検診、人権LHR

9月30日(水) 1年生 思春期教室